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金門縣金寧鄉民代表會 第 13屆代表名冊 

職稱 姓名 備考 

主  席 黃 文 欣  

副主席 楊 水 信  

代  表 李 俊 龍  

代  表 莊 振 源  

代  表 陳 尤 莉  

代  表 辛 愛 華  

代  表 陳 孝 融  

代  表 陳 秀 金  

代  表 翁 明 惠  
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金門縣金寧鄉民代表會  

第 13屆議案審查小組名冊 

職稱 姓名 職掌 備考 

主  席 黃文欣 
綜合審查有關民政、

建設、社會、行政、

農觀、清潔、主計、

人事、政風業務之提

案。 

 

副主席 楊水信 

代  表 李俊龍 

代  表 莊振源 

代  表 陳尤莉 

代  表 辛愛華 

代  表 陳孝融 

代  表 陳秀金 

代  表 翁明惠 
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金門縣金寧鄉民代表會第 13 屆第 1 次臨時會議事日程表 

年 月 日 星 期 

議 程 

會

次 

時間(上午)  

會

次 

 

時間(下午) 

0900──1200 1400──1700 

112 3 8 三 1 

一、代表報到 

二、主席報告召開本次會議緣由 

三、決定本次會議議事日程 

 

112 3 9 四 2 
一、 審議代表提案 

二、 審議金寧鄉公

所提案 

 

 

 

 

蒐集資料、下鄉考察 

 

112 3 10 五 3 

一、審議人民請願案 

二、臨時動議 

三､閉會。 
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金門縣金寧鄉民代表會第 13 屆第 1 次臨時會第 1 次會議紀錄 

一、時間：中華民國 112 年 3 月 8 日(星期三)上午 9 點 

二、地點：金寧鄉仁愛新村 6 號本會議事廳 

三、出席代表：黃主席文欣、楊副主席水信、李代表俊龍、莊代表振

源、陳代表尤莉、辛代表愛華、陳代表孝融、陳代表

秀金、翁代表明惠 

四、本會：楊秘書榮崖 

五、主席：黃主席文欣                            紀錄：楊志團 

楊秘書榮崖：金門縣金寧鄉民代表會第 13 屆第 1 次臨時會代表出席

人數已達法定額數，請主席宣佈開會。 

莊主席振源：各位代表大家好，各位代表對於本會召開第 13 屆第 1

次臨時會所排定議事日程是否有意見，請提討論。若沒

有意見，本次臨時會照議程進行，今天會議到此。 

 

 

 

 

 

散會：上午 10 點 
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金門縣金寧鄉民代表會第 13 屆第 1 次臨時會第 2 次會議紀錄 

一、時間：中華民國 112 年 3 月 9 日(星期四)上午 9 點 

二、地點：金寧鄉仁愛新村 6 號本會議事廳 

三、出席代表：黃主席文欣、楊副主席水信、李代表俊龍、莊代表振

源、陳代表尤莉、辛代表愛華、陳代表孝融、陳代表

秀金、翁代表明惠 

四、列席單位人員：鄉公所楊鄉長忠俊、王主任秘書四川、吳課長鑒

原、陳課長柏帆、李課長煜翔、柯課長逢平、許

課長國彬、張隊長寶仁、楊人事管理員清聰、陳

主任心怡、吳主任冠瑩 

五、本會：楊秘書榮崖 

六、主席：黃主席文欣                           紀錄：楊志團 

楊秘書榮崖：金門縣金寧鄉民代表會第 13 屆第 1 次臨時會出席代表

人數已達法定額數，請主席宣佈開議。 

黃主席文欣：鄉長、副主席、各位代表、秘書、鄉長、各課主管大家

早，今天是本會第 13 屆第 1 次臨時會次 2，現在會議

開始。 

黃主席文欣：今天的議程是審議代表提案、金寧鄉公所提案及專案報

告，我們照程序進行，現在我們請本會秘書報告。 

楊秘書榮崖：請翻到代表提案，第一號案，類別建設，提案人翁明惠，
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黃文欣主席、楊水信副主席。 

案由：請確實掌握及管控公共工程施工進度，以利工程如質如期完

工。 

說明： 公共工程品質之好壞，影響民眾生命財產安全與生活環境品質

甚鉅，尤其工程施作期間對民眾生活的影響更是直接。針對民

眾於施工過程關心及反饋之意見應多加注意，除應嚴格監督工

程品質外，亦應注意減少環境衝擊，避免影響民眾，排除施工

障礙，以確保工程「如期、如質」完工。 

辦法：提請大會審議後，請鄉公所積極辦理。以上請審議。 

黃主席文欣：各位代表請審議。 

黃主席文欣：各位代表有沒有意見？ 

黃主席文欣：若沒有意見，第一號案照案通過。 

楊秘書榮崖：請翻到代表提案，第二號案，類別觀光，提案人陳尤莉，

黃文欣主席、辛愛華代表。 

案由：建請於慈湖三角堡附近興建停車場，提供遊客各類型車輛停車

之用，以維護該路段行車及遊客安全。 

說明：現值旅遊旺季時，遊客甚多，該地段大型車輛及機車出入頻繁，

由於缺乏稍具規模的停車場，停車空間狹小，常有部分隨意將

遊覽車停置於路旁，甚至在車道上任由遊客下車，直接橫過馬

路，危及該路段交通安全，建議於路側公有地興建大型停車場
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提供各類車輛停車空間，以維護行車安全及旅遊品質。 

辦法：提請大會審議後，請鄉公所積極辦理。以上請審議。 

黃主席文欣：各位代表請審議。 

黃主席文欣：各位代表有沒有意見？ 

黃主席文欣：若沒有意見，第二號案照案通過。 

楊秘書榮崖：請翻到代表提案，第三號案，類別教育類，提案人李俊

龍，黃文欣主席、楊水信副主席。 

案由：有鑑於近來疫情降溫，建請公所向縣府教育處協調，商討重新

開放各校幼兒園之戶外遊樂設施，以解鄉民所需。 

說明：本鄉戶外公共遊樂設施缺稀、規劃設置之共融公園亦尚未動工

興建，加上近年受疫情影響，各學校幼兒園之戶外遊樂器材皆

限制對外開放，導致有需求之家長只能帶幼兒遊前往縣內少數

共融公園內，造成遊憩人數擁擠。有鑑於近月疫情降溫，建請

向縣府教育處協調，重新開放各校幼兒園之戶外遊樂設施，以

解鄉民所需。 

辦法：提大會審議通過後請鄉公所辦理。以上請審議。 

黃主席文欣：各位代表請審議。 

黃主席文欣：各位代表有沒有意見？ 

黃主席文欣：若沒有意見，第三號案照案通過。 

楊秘書榮崖：請翻到代表提案，第四號案，類別交通類，提案人李俊
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龍，黃文欣主席、楊水信副主席。 

案由：金門大橋大金端慈湖路 T 字路口，每逢交通尖峰時刻，易因有

車輛待轉大橋造成後方車輛回堵，已提供改善措施，建請公所

追蹤後續辦理情形。 

說明：金門大橋大金端慈湖路 T 字路口，每逢交通尖峰時刻，金城往

湖下村方向，容易因有車輛待轉大橋造成後方車輛回堵，月前

縣長陳福海前往大橋視察亦有向其陳情並提供改善措施，後續

建請公所持續追蹤可行性。 

辦法：提大會審議通過後請鄉公所辦理。以上請審議。 

黃主席文欣：各位代表請審議。 

黃主席文欣：各位代表有沒有意見？ 

黃主席文欣：若沒有意見，第四號案照案通過。 

楊秘書榮崖：請翻到代表提案，第五號案，類別交通類，提案人李俊

龍，黃文欣主席、楊水信副主席。 

案由：金鼎國小前路段上下學時刻容易堵塞，且周遭路段經常發生卡

堵現象，建請公所與縣府、交通監理單位協調，共謀改善方案。 

說明：金鼎國小學生數急速躍升，致林堡路金鼎國小前路段每逢上下

學時刻容易堵塞，造成頂堡公園兩旁道路之車輛轉入林堡路，

經常發生卡堵之現象，建請公所與縣府、交通監理單位協調，

共謀改善方案。 
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辦法：提大會審議通過後請鄉公所辦理。以上請審議。 

黃主席文欣：各位代表請審議。 

黃主席文欣：各位代表有沒有意見？ 

黃主席文欣：若沒有意見，第五號案照案通過。 

楊秘書榮崖：請翻到代表提案，第六號案，類別建設類，提案人李俊

龍，黃文欣主席、楊水信副主席。 

案由：沙崗產業道路近來因大卡車頻繁往返載運淤泥，原本不佳路況

更顯柔腸寸斷，建請公所與金管處商討，工程結束後如何對該

路段進行修補。 

說明：近月古寧頭雙鯉湖進行清淤工程，淤泥皆經沙崗產業道路運往

安東營區附近堆置，原本該路段路狀相當不佳，經數月來大卡

車不斷的運壓更顯得柔腸寸斷，因該工程由金管處發包，建請

公所與金管處商討，工程結束後如何對該路段進行修補。 

辦法：提大會審議通過後請鄉公所辦理。以上請審議。 

黃主席文欣：各位代表請審議。 

黃主席文欣：各位代表有沒有意見？ 

黃主席文欣：若沒有意見，第六號案照案通過。 

黃主席文欣：接下來進行上次會議提案執行情形報告。 

柯課長逢平：上次會議提案執行情形報告(略)。 

黃主席文欣：各位代表有沒有意見？ 
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黃主席文欣：接下來進行金寧鄉 112 年石蚵文化季活動專案報告。 

許課長國斌：金寧鄉 112 年石蚵文化季活動專案報告(略)。 

黃主席文欣：各位代表有沒有意見？ 

黃主席文欣：若沒意見，今天我們上午的議程就到這邊結束。下午的

議程是下鄉考察，不知道代表有沒有什麼提議? 

散會：上午 11 時 30 分  
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金門縣金寧鄉代表會第 13屆第 1次臨時會提案表 

案    號 第   1   號案 類     別 建設類 

提 案 人 翁明惠 連 署 人 
黃文欣主席、楊水信副主

席 

案    由 
請確實掌握及管控公共工程施工進度，以利工程如質如期

完工。 

說    明 

公共工程品質之好壞，影響民眾生命財產安全與生活環境

品質甚鉅，尤其工程施作期間對民眾生活的影響更是直

接。針對民眾於施工過程關心及反饋之意見應多加注意，

除應嚴格監督工程品質外，亦應注意減少環境衝擊，避免

影響民眾，排除施工障礙，以確保工程「如期、如質」完

工。 

辦    法 提大會審議通過後請鄉公所辦理。 

大會決議 照案通過 
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金門縣金寧鄉代表會第 13屆第 1次臨時會提案表 

案    號 第 2 號案 類     別 觀 光 

提 案 人 陳尤莉 連 署 人 黃文欣主席、辛愛華代表 

案    由 
建請於慈湖三角堡附近興建停車場，提供遊客各類型車輛

停車之用，以維護該路段行車及遊客安全 

說    明 

   現值旅遊旺季時，遊客甚多，該地段大型車輛及機

車出入頻繁，由於缺乏稍具規模的停車場，停車空間狹

小，常有部分隨意將遊覽車停置於路旁，甚至在車道上

任由遊客下車，直接橫過馬路，危及該路段交通安全，

建議於路側公有地興建大型停車場提供各類車輛停車

空間，以維護行車安全及旅遊品質。 

辦    法 提請大會審議後請鄉公所依權責積極辦理。 

大會決議 照案通過 
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金門縣金寧鄉代表會第 13屆第 1次臨時會提案表 

案    號 第 3 號案 類     別 教育類 

提 案 人 李俊龍 連 署 人 黃文欣主席、楊水信副主席 

案    由 
    有鑑於近來疫情降溫，建請公所向縣府教育處協調，

商討重新開放各校幼兒園之戶外遊樂設施，以解鄉民所需。 

說    明 

本鄉戶外公共遊樂設施缺稀、規劃設置之共融公園亦尚

未動工興建，加上近年受疫情影響，各學校幼兒園之戶

外遊樂器材皆限制對外開放，導致有需求之家長只能帶

幼兒遊前往縣內少數共融公園內，造成遊憩人數擁擠。

有鑑於近月疫情降溫，建請向縣府教育處協調，重新開

放各校幼兒園之戶外遊樂設施，以解鄉民所需。 

辦    法 提大會審議通過後請鄉公所辦理。 

大會決議 照案通過。 
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金門縣金寧鄉代表會第 13屆第 1次臨時會提案表 

案    號 第 4 號案 類     別 交通類 

提 案 人 李俊龍 連 署 人 黃文欣主席、楊水信副主席 

案    由 

    金門大橋大金端慈湖路 T 字路口，每逢交通尖峰時

刻，易因有車輛待轉大橋造成後方車輛回堵，已提供改善

措施，建請公所追蹤後續辦理情形。 

說    明 

金門大橋大金端慈湖路 T字路口，每逢交通尖峰時刻，

金城往湖下村方向，容易因有車輛待轉大橋造成後方車

輛回堵，月前縣長陳福海前往大橋視察亦有向其陳情並

提供改善措施，後續建請公所持續追蹤可行性。 

辦    法 提大會審議通過後請鄉公所辦理。 

大會決議 照案通過。 
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金門縣金寧鄉代表會第 13屆第 1次臨時會提案表 

案    號 第 5 號案 類     別 交通類 

提 案 人 李俊龍 連 署 人 黃文欣主席、楊水信副主席 

案    由 

    金鼎國小前路段上下學時刻容易堵塞，且周遭路段經

常發生卡堵現象，建請公所與縣府、交通監理單位協調，

共謀改善方案。 

說    明 

金鼎國小學生數急速躍升，致林堡路金鼎國小前路段每

逢上下學時刻容易堵塞，造成頂堡公園兩旁道路之車輛

轉入林堡路，經常發生卡堵之現象，建請公所與縣府、

交通監理單位協調，共謀改善方案。 

辦    法 提大會審議通過後請鄉公所辦理。 

大會決議 照案通過。 
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金門縣金寧鄉代表會第 13屆第 1次臨時會提案表 

案    號 第 6 號案 類     別 建設類 

提 案 人 李俊龍 連 署 人 黃文欣主席、楊水信副主席 

案    由 

    沙崗產業道路近來因大卡車頻繁往返載運淤泥，原本

不佳路況更顯柔腸寸斷，建請公所與金管處商討，工程結

束後如何對該路段進行修補。 

說    明 

近月古寧頭雙鯉湖進行清淤工程，淤泥皆經沙崗產業道

路運往安東營區附近堆置，原本該路段路狀相當不佳，

經數月來大卡車不斷的運壓更顯得柔腸寸斷，因該工程

由金管處發包，建請公所與金管處商討，工程結束後如

何對該路段進行修補。 

辦    法 提大會審議通過後請鄉公所辦理。 

大會決議 照案通過。 
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金門縣金寧鄉民代表會第 13 屆第 1 次臨時會第 3 次會議紀錄 

一、時間：中華民國 112 年 3 月 10 日(星期五)上午 9 點 

二、地點：金寧鄉仁愛新村 6 號本會議事廳 

三、出席代表：黃主席文欣、楊副主席水信、李代表俊龍、莊代表振

源、陳代表尤莉、辛代表愛華、陳代表孝融、陳代表

秀金、翁代表明惠 

四、列席單位人員：鄉公所楊鄉長忠俊、王主任秘書四川、吳課長鑒

原、陳課長柏帆、李課長煜翔、柯課長逢平、許

課長國彬、張隊長寶仁、楊人事管理員清聰、陳

主任心怡、吳主任冠瑩 

五、本會：楊秘書榮崖 

六、主席：黃主席文欣                              紀錄：楊志團 

楊秘書榮崖：金門縣金寧鄉民代表會第 13 屆第 1 次臨時會會次 3，代

表出席人數已達法定額數，請主席宣佈開會。 

黃主席文欣：鄉長、副主席、各位代表、秘書、各課室主管大家早，

今天是我們第 13 屆第 1 次臨時會會次 3，現在會議開

始。 

黃主席文欣：今天的議程是審議人民請願案及臨時動議，我們按照會

議程序進行。 

黃主席文欣：首先我們先進行審議人民請願案。 
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楊秘書榮崖：報告主席本會期沒有人民請願案。 

黃主席文欣：接下來我們進行臨時動議，各位代表有沒有什麼意見？ 

翁代表明惠 

1. 人事管理員為何四處告狀，本席質詢是執行代表職務，是法

定職權，非針對個人無的放矢，鄉公所主管若無法接受可另

謀高就。 

2. 建設課所有工程管理要確實，相關警告標示牌一定要做，有

些過年前的工程鐵架也並未處裡拿走，請建設課多出去走

走。 

3. 行政課請於一週內將去年度（111）鄉公所一般事務費及所會

聯誼經費支出明細送達代表會。 

4. 清潔隊用人不要有壓力，不適用就是不適用，不要接受任何

關說施壓，該怎麼處理就怎麼處理。 

莊代表振源：鄉公所與代表會關係要緊密，所有案子要密切配合，但

坊間傳言有本會代表利用職權關說安插自己人員，代表

是在行使人民的權利，要遵守就職宣誓誓詞，不徇私舞

弊，不營求私利，不受授賄賂，不干涉司法，代表會同

仁要以身作則不要用小動作，公所的主管不要畏懼外來

的干擾，保證不交換、不同流合汙，不要以公務生涯作

賭注，如有這種事情可至代表會說明。 
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李代表俊龍：最近有環保局在調查民眾屋頂裝設太陽能板蓄電，種綠

電這是好事，鄉公所也要考慮爭取以拓展地方財源，但

裝設的時候也要考量景觀，這也是很重要的。 

黃主席文欣：各位代表還有什麼意見嗎？ 

黃主席文欣：若沒有意見，今天我們會議告一段落，金寧鄉民代表會

第 13 屆第 1 次臨時會到此結束，謝謝鄉長、副主席、

各位代表、各課室主管，謝謝。 

 

閉會：上午 11 時 00 分 

 


